

TRAVAUX : 1 KM DE RÉSEAU RENOUVELÉ À SAINT-CHRISTOL-LEZ-ALÈS

À Saint-Christol-lez-Alès, les travaux ont commencé depuis la mi-octobre sur l'avenue Général De Gaulle. Mené par la Régie des Eaux d'Alès Agglomération (REAAAL), ce chantier qui devrait durer encore 6 mois, permet de renouveler les canalisations d'un réseau vétuste et fuyard. Il constitue le dernier kilomètre à remettre à neuf sur le réseau d'eau qui relie Ribaute-les-Tavernes à Alès et s'intègre plus largement, dans le plan global d'Alès Aggl'Eau 2030.